

La politique patrimoniale de la Ville de Troyes

par Dominique Boisseau

La municipalité de Troyes a engagé une politique cohérente pour rendre à la ville son identité et son attractivité.

La rue
Emile Zola
requalifiée.

(Cliché Daniel Le Névé)



La politique patrimoniale menée à Troyes est complexe et multiple.

Elle considère la cité dans sa globalité, intègre les données du passé, le fonctionnement d'aujourd'hui et les ambitions de développement. Elle n'oublie pas un seul instant que le centre historique doit continuer à assurer une multitude de fonctions, liées à son statut de lieu d'habitation et de loisirs, de pôle commercial, universitaire, culturel, touristique et tertiaire.

Elle consiste donc non seulement en une politique active sur le patrimoine bâti, qu'il soit public ou privé, mais aussi en une action cohérente et d'ampleur sur le domaine public, ce qui implique nécessairement d'agir en profondeur sur le fonctionnement de la ville et de modifier en particulier la politique de stationnement, le plan de circulation et la place des transports publics.

Tous ces éléments sont liés, ils influent l'un sur l'autre et ne se conçoivent pas l'un sans l'autre.